



ACTUAMOS

Preparación previa:

- Preparar el vídeo “La huella del desperdicio de alimentos” de la FAO, para su visionado en clase.

<https://www.youtube.com/watch?v=7uhicBad4VM>

Elaboración:

- Dividir la clase en grupos. Explicar a continuación:

“Hemos visto en las actividades lo importante que es el desperdicio de alimentos y la responsabilidad que tenemos los consumidores en este tema. Somos un eslabón más en la cadena de la injusticia del hambre.

Pero debemos pensar que, aunque tod@s somos parte del problema, también podemos ser parte de la solución, porque vivimos en un mundo global y todo lo que hagamos tiene una repercusión en nuestro entorno y en los demás. Debemos adoptar una postura responsable, tomar partido, actuar, porque está en nuestra mano cambiar las cosas.

Los grupos debéis pensar acciones concretas que nos permitan acabar con el despilfarro de alimentos en nuestro entorno. Por ejemplo:

En el supermercado

En casa a la hora de la comida

Cuando nos reunimos (cumpleaños, fiestas...)

Cuando salimos a comer a un restaurante...”

Estas acciones deben ser perfectamente aplicables en vuestras vidas.”

- A continuación, visionar el vídeo y dejar que los grupos trabajen. Cada una de sus propuestas, deben ponerlas, de forma clara, en una cartulina.
- Cuando todos los grupos tienen sus acciones terminadas, una persona de cada grupo explica su propuesta.
- Al igual que los titulares de la actividad 3, las ideas presentes en estas acciones pueden utilizarse como base para hacer clipmetrajes.